



3 Pièces

84 m²

Réf. 8089

715 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

 **ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le très prisé carré d'or, cet appartement d'une surface de 83,53 m² (loi carrez), se loge au 6e et dernier étage d'un immeuble bourgeois et dispose de 3 extérieurs. Doté des caractéristiques authentiques de l'architecture d'époque, l'appartement offre, grâce à sa position dominante et ses balcons spacieux, la possibilité de profiter de manière privilégiée d'une vue panoramique exceptionnelle sur la ville, celle-ci s'étendant jusqu'au mont chauve. Ses extérieurs constituent un véritable atout, permettant de savourer des moments de calme tout en admirant l'animation urbaine depuis un ...

Located in the highly sought-after carré d'or, this apartment with a surface area of 83.53 sqm (carrez law), is located on the 6th and top floor of a bourgeois building and has 3 exteriors. Featuring the authentic features of period architecture, the apartment offers, thanks to its dominant position and spacious balconies, the possibility of enjoying a privileged panoramic view of the city, which extends to mont chauve. Its exteriors are a real asset, allowing you to enjoy moments of calm while admiring the urban hustle and bustle from a high vantage point. Although requiring modernization to ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com